

Tati Fernández se alzó como la ganadora de carrera de karting

Tiene 20 años y más de ocho millones de seguidores en TikTok. La influencer Tati Fernández ganó ayer la carrera de karting, que se realizó en Espacio Riesco, como parte del tercer Salón Internacional de la Movilidad Sostenible. "Lo primero que me sorprendió fue cuando prendieron el kart (vehículo)", dijo sosteniendo la copa de ganadora. Después de todo, los vehículos que se usaron ayer son silenciosos, gracias a la electricidad. "¿Está prendido? No podía creer que estaba listo, y cuando ya estaba andando era súper cómodo. Es mucho mejor que estar con el olor a bencina", agregó.

Fernández firmó que eventos como el de este sábado sirven para que la Teletón conquiste público joven. "No mucha gente ve tele, entonces, al mostrar este tipo de cosas que son más entretenidas para los jóvenes, hacen que puedan sumarse".

